
【お問い合わせ内容】 

町内にスケートパークに建設の予定はありますか？ 

 

【新富町からの回答】 

スケートパークの建設予定につきましては、現在のところ町内に建設の予定はあり

ませんが、東京オリンピックでのアーバンスポーツの盛り上がりにもありますように

注視したいコンテンツであります。本町といたしましても、みやざきアーバンスポー

ツ推進実行委員会の方とお会いしたり、イオンモール宮崎で昨年開催されました「ア

ーバンスポーツみやざき 2023」や宮崎市祇園スポーツパークの視察を行うなど動向を

確認し課題抽出を行っています。今後の計画は現時点では未定ですが、住民の皆様へ

の様々な影響や他施設での利用状況、利用マナーの状況、整備費用等について、引き

続き調査・研究を続けていきたいと考えております。 


